



## PTA会長より

桜の開花も待ち遠しく、卒業式の季節になってまいりました。

皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

間もなく今年度の任期を終えるにあたり、最後の皆様への発信の機会となりましたので、PTAにお力添え、ご理解をいただいた皆様に深く御礼を申し上げたく、本期のPTA活動のご報告を申し上げます。

### ■学校施設改修について

年度初めに皆様へご報告しておりました流山市に嘆願しておりました駐輪場増設および屋根設置の工事が決定となりました。当方が一人で動き出した後ですが、学校のお力添えなくして実現することは難しかったこと、教職員の皆様に御礼申し上げます。

### ■まほろば祭保護者観覧について

近年の生徒数増加に伴い、会場定員の都合上、保護者観覧の実現が難しい状態でしたが、PTA主導での観覧保護者入退場の誘導を実現できることにより、次年度も観覧について学校にご検討いただけそうです。誘導にお力添えいただいた保護者の皆様、保護者の立場になって、教職員の皆様からのご理解を得ていただいた先生方に深く御礼申し上げます。感動しました。

### ■PTAバレーボール大会の維持

近年、流山市内の各小中学校のPTA連絡協議会脱退が続き、バレーボール大会の縮小の動きが否めません。育児家事仕事をこなし、ご家族の理解を得たうえで貴重な時間を作って一つの目標に向かうバレーボール部さんの活躍の場を無くしたくはありません。大会運営へのお力添えをすることにより、選手活躍の場を作ることができました。運営にお力添えいただいた保護者の皆様、バレーボール部さんに御礼申し上げます。

バレーボールを続けてください。

### ■各委員会の組織化・簡略化

コロナ禍以降、参加しやすいPTAにするため各委員会の縮小、簡略化を進めていますが、専門委員などご興味を持つていただく方により作業しやすくしていただくため、次年度以降、引継や本部からのサポートを強化してまいります。保護者の皆様には今後ともお力添えいただけますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

ここ最近は『PTA』に対してネガティブな声や記事が以前より多く見受けられますが、私自身が考えていることは名前や形にとらわれず、

- ・生徒の置かれる環境を少しでも良くしたい
- ・教職員の皆様からのご理解もいただきながら
- ・それを見守る保護者がより安心できるよう

という3点を念頭に活動させていただきました。

どなたかに少しでも感じていただけたなら、自身の子供の為だけではないことに時間を割いてきたことを肯定でき、役目を全うできたと感じられそうです。

以上です。

最後に一番近くでPTA活動を共にしてくださった本部の皆様に心より御礼申し上げます。

また、PTA活動にご理解・ご意見をいただいた保護者の皆様・教職員の皆様にも深甚御礼申し上げます。次年度以降も南部中PTAへのご理解・ご協力をいただけますよう引き続き何卒よろしくお願い申し上げます。どうもありがとうございました。

蜂谷彰英

# 各委員会からのお知らせ

## 学年委員会

3学期、いよいよ3年生は卒業を迎えます。

3年間お世話になった先生方に感謝の気持を込めて卒業式にお渡しする花束の準備をさせていただきました。贈呈係には3学年委員の他、PTA本部、サポート委員、バザー委員、学年委員OGの皆さんにお声がけしてご協力いただきました。ありがとうございました。

## バザー委員会

本年度もPTAバザーへの品物の提供や販売、購入にご協力をいただきありがとうございました。

バザー委員の活動は、仕分け作業に打ち合わせ、バザー当日の年3回の活動です。

バザー開催前にお好きな商品を1点購入できる特典付きです。少しでも関心のある方はぜひ！

## サポート委員会

サポート委員会では1月末のPTAバザー協力を行いました。年間を通じて学校行事・PTA行事のサポートを、その時その時にご都合が良かったサポート委員が参加し協力しました。地域学校協働本部との連携で新しいサポート活動もあり、サポートできることは今後も増えそうです。サポートにより生徒の学校生活のより良い環境につながると良いです。

今期は20人ほどの委員で協力しながらの実施でしたが、来年度も多くの保護者のみなさまにご協力いただければと思います

## PTAバザー開催されました

1月31日に毎年恒例のPTAバザーが開催されました。たくさんの方でにぎわう中なごやかな雰囲気で、お買い物をお楽しみいただきました。

当日は¥79,800の売上金があり、この売上金は雑収入として今年度の収入に計上されます。

バザー委員の皆様におかれましては、品物の仕分け作業や当日の運営まで、開催のためにご尽力いただきました。

バザー委員の皆様、ありがとうございました。

## PTA本部より

■令和7年度委員に選出された方へ「委員決定通知書」を配布いたしました。4月以降委員会の活動が始まります、皆様のお力添えをいただきたくお願ひいたします。

■広報委員会については発足の定数6名に達しなかったため、今年度に引き続き広報委員会は発足しませんでした。「PTA広報誌はぐるま」の初回号（教職員紹介）は、PTA本部にて1学期に発行を予定しています。お楽しみに！

■1年間、PTA活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。

役員や委員会活動に参加できなくとも、入会いただけるだけで大きな力となります。保護者の皆様には来年度もご入会いただき、引き続きお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

### 本部・各委員会・補導員・コーディネーターの活動報告および活動予定(第4回実行委員会 2月19日時点)

委員会	活動報告	活動予定
全委員会共通	2/19 第4回PTA実行委員会出席	5/22 第1回PTA実行委員会出席
	12/3 青少年社会環境浄化事業 かわら版配布 希望調査集計（在校生）	3/5 本部打ち合わせ⑦ 令和7年度事業検討会
	12/12 市P連会議 出席	実行委員会 活動報告発行
	1/8 本部打ち合わせ⑥ 実行委員会より「3次」3号 発行	PTA委員決定通知配付（在校生）
	1/13 卒業式出席	3/13 卒業式出席
	1/23 市P連会議 参加	3/14 流山小学校・流山北小学校卒業式メッセージカード送付
	1/31 新入生保護者説明会 出席 PTAバザー 手伝い	3/17 会計監査 3/24 修了式・辞校式出席 バザー用品回収（予定）
	2/6 市P連会議 出席	3月中旬 実行委員会より「3次」4号 発行
	2/19 第4回実行委員会 開催	4/9 入学式 出席 令和7年度委員決定通知書送付（新入生）
	2月中 希望調査集計（新入生）	4/10 流山小学校・流山北小学校入学式メッセージカード送付
		4/11 PTA総会資料、議決権行使書配信 PTA定期総会ご案内配布
		4/18~25 PTA定期総会議決権行使書集計 PTA定期総会（書類総会）審議
		4/25 総会結果報告配信 新旧本部役員引継ぎ 令和7年度 第1回本部打ち合わせ 学年委員会・専門委員会 引継ぎ
		5/8 流山市PTA連絡協議会（市P連）定期総会
		5/22 PTA会費・部活動支援金集金業務 令和7年度第1回実行委員会開催 令和7年度第1回本部会議
本部	1/14 学年主任に今後の予定確認	2月中旬 卒業式（花束贈呈等）打ち合わせ・準備 2月下旬 花束発注・贈呈者の確保確認 3月上旬 決算報告内容の確認 3/12 卒業式前日 最終確認 3/13 花束贈呈・卒業進路対策費報告
学年委員	1/31 PTAバザー手伝い	
バザー委員	12/2 バザー開催案内配布 12/6 バザー当日打ち合わせ 1/31 バザー開催、バザー協力のお礼と報告（作成、配信依頼） 2/8 バザー協力のお礼と報告（スカイメール配信） 2/19 第4回PTA実行委員会出席（委員長、副委員長）	3月 物品提供のお願い（スカイメール配信） 4月 引き継ぎ（委員長、副委員長）
学校支援コーディネーター	12/6 緑ボランティア 12/9 ニニコンサート打合せ 12/10 図書室ボランティア 1/21,22 緑ボランティア 1/22 図書室ボランティア 1/24 職業人講話参観・取材 1/24 ミヨク南都作成・発行	2/25-27 英検サポート 2/26 図書室ボランティア 2/27 緑ボランティア 3月 初旬 協働本部により・活動報告書作成・発行 3/16 ニニコンサート手伝い・取材 3/18 市コーディネーター研修会出席 3月中旬 緑ボランティア 3月 サポートボランティア登録継続確認・名簿作成
青少年指導センター補導員	12/7 支部会議 12/11 支部バトロール 12/23 青少年健全育成啓発活動@南都中 1/8 支部バトロール 1/22 支部バトロール 2/12 支部バトロール	2/26 支部バトロール 3/12 支部バトロール 3/13 中学校卒業式バトロール 3/24 終了式下校バトロール 4月中 小学校入学式後下校バトロール 4/23 支部バトロール

☆ 青少年指導センター補導員と学校支援コーディネーターはPTA役員ではありませんが、本校の代表として地域で活動していただいているので、その活動を広く知りたいだけるよう活動報告を掲載しています。

☆ 青少年指導センター補導員について

子どもたちの健全な育成のために、主に街頭でのバトロール活動を行っています。今年度は宮本尚子さんが2年目として担当いただきました。（任期2年）